
Shougang recibió a congresistas 
El presidente de  la Comisión de Trabajo y 
Seguridad del Congreso de la República, 
Dr. Hernando Cevallos, visitó las oficinas 
administrativas de Shougang Hierro Perú en 
Marcona, para solicitar información sobre 
cómo iban las negociaciones entre la 
empresa y el Sindicato de Obreros, a 
propósito del Pliego de Reclamos 
correspondiente al año 2016. 

El legislador fue recibido por Wu Yimin, sub 
Gerente General y Gerente de 
Administración de Shougang Hierro Perú, 
quien expuso la actual situación económica que atraviesa la empresa. El funcionario  aprovechó 
también para informar cómo Shougang Hierro Perú viene cumpliendo, desde el inicio de sus 
operaciones, con todas sus obligaciones tributarias y la debida política de Responsabilidad 
Social. 

Acompañado del congresista Edilberto Curro y asesores de la mencionada comisión, Cevallos 
reiteró en varias oportunidades su interés para que este proceso de negociación con el Sindicato 
de Obreros pueda llegar a buen puerto y en el menor tiempo posible. 

Sin embargo, y para sorpresa del legislador, los funcionarios de la empresa le informaron que los 
representantes del sindicato no habían acudido a ninguna de las cinco reuniones convocadas 
por la Autoridad Regional de Trabajo, la única entidad facultada por ley para resolver este caso. 

La reunión, desarrollada en un saludable clima e intercambio de opiniones, fue un magnífico 
espacio para compartir lo que realmente sucede en Marcona con las autoridades del Poder 
Legislativo y reiterar que el distrito necesita más inversiones y menos protestas, para atender las 
demandas de mano de obra local. 

  Shougang Hierro Perú, de esta manera, demostró su permanente vocación al diálogo para 
lograr acuerdos. 

 

Sr. Wu Yi Min junto a los congresistas Edilberto Curro y Hernando Cevallos  


